

# かいっぱい がんばる子

令和7年3月3日

園長 木野園枝

菊川中央こども園だより 〈3月号〉



もう3月。今年度も最後の月になりました。  
年長児は卒園、他の学年は進級まで、元気に楽しい園生活を皆で過ごしたいですね。

## 《造形活動(おみせやさん)》

今年の造形活動は、保護者には子どもたちの発想の豊かさを感じてもらおうと同時に、親子で一緒に作ることで親子の触れ合いを大切にしよう。そして、子どもたちは物作りを楽しみ、最後はお店屋さんで物のやりとりや、異年齢との関わりを楽しみました。そんな様子を少し紹介します。園のホームページも見てください。



いっぱい商品を作りました。



「ここは、こうかな〜？」と、一緒に考えます。



「これください！」ととても上手にやり取りしてました。



かわいいお客さん。  
たんぽぽ、ふじ組さんもお買い物しました。

## 《防災訓練》

みんなで、誕生会をやっていたら地震！！さあ、大変！  
その場に、すぐに止まりダンゴムシのようになって身構えました。  
たんぽぽ、ふじ組さんは2クラス一緒の部屋。  
赤、桃、青組さんはホールでした。  
いつどんな時に、地震や火事がおきるかわからないので、  
1ヶ月に1回訓練をやっています。



## 《たんぽぽ、ふじぐみさんの発表会》

みんな、と〜てもかわかった♡お家の人もメロメロでした！



## 《じゃがいもの種芋の植え付け》

桃組さんが、来年のじゃがいも掘りを楽しみに、  
じゃがいもの種芋を植えました。  
おせっかいの会の方が、「じゃがいものおかあさんをうえると、  
あかちゃんがうまれるんだよ」とお話してくれました。  
種芋と種芋の間に、おせっかいの会の方が  
栄養(肥料)を蒔いてくれました。  
その後みんなで、土のお布団をかけました。  
きっとおいしいお芋がつくことでしょう。  
青組さんになっての収穫が、楽しみです。

